
Súmula da Comissão de Política Urbana - CPU

SÚMULA DA REUNIÃO ORDINÁRIA CPU-CAU/RJ

DATA: 17 de fevereiro de 2022, quinta-feira HORÁRIO: 16h10 às 17h08
LOCAL: Reunião Remota, realizada por meio de videoconferência 

PARTICIPANTES

Rosemary Compans da Silva ---
Adriano Arpad Moreira Gomes PRESENTE
Lucas Alencar Faulhaber Barbosa PRESENTE
João Vicente de Mattos Rocha ---
Tereza Cristina Dos Reis PRESENTE
Bianca Sivolella PRESENTE
Sandra Regina de B Sayão Ferreira ---
Lucinéia Lopes Evangelista PRESENTE
Tanya Argentina Cano Collado ---
Luis Fernando Valverde Salandía PRESENTE
Letícia Jacomé Assessora da CPU
Alessandra Vandelli Assessora Especial da Presidência
Renata C N Antão Secretária-Geral da Mesa

1.       Verificação de quórum e apresentação da pauta
Presenças Verificado o quórum para início da reunião às 16h10, com os conselheiros acima

nominados. 
A pauta da reunião foi:

1) Verificação do quórum;
2) Eleição do Coordenador e Coordenador Adjunto;
3) Calendário anual da comissão; e 
4) Planejamento 2022.

2. Eleição de coordenador(a) e coordenador(a) adjunto(a)
Discussão A conselheira Cris Reis, por ser conselheira de mais idade, conduziu a escolha da

coordenação titular e adjunta. Foi lido o e-mail enviado pela conselheira Rose
Compans  apresentando  sua  candidatura  à  coordenação  da  Comissão,  tendo
como coordenador adjunto o colega Lucas Faulhaber, o que foi confirmado por
aclamação dos conselheiros presentes.

3. Calendário anual da comissão
Discussão Os presentes decidiram manter o calendário de 2022 para a 4ª quarta-feira do

mês às 16h, a saber: 
 23 de março;  
 27 de abril;  
 25 de maio;   
 22 de junho;  
 27 de julho;   
 24 agosto;   
 28 setembro;   
 26 outubro;   
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 23 de novembro; e 
 28 de dezembro.

4. Planejamento 2022
Discussão O conselheiro  Valverde  falou  do  seu  interesse  na  CPU por  entender  ser  um

espaço importante para o debate do Observatório Cooperativo da Agenda (OCA)
Urbana Fluminense. 

A conselheira Cris Reis colocou seu interesse em acompanhar as Revisões dos
PDs e que infelizmente em Teresópolis esse acompanhamento pela comissão foi
posterior à revisão do PD.

Sobre a questão da calamidade de Petrópolis os conselheiros optaram por aderir
a nota do IAB/RJ.

Também  foi  discutida  a  importância  de  se  discutir  emergências  climáticas  e
planejamento urbano.

Foi sugerido a criação de um documento comum no drive par se pensar ações e
nomes.

Presenças A reunião foi encerrada às 17h08 com os(as) participantes acima nominados(as). 

Lucas Alencar Faulhaber Barbosa 
Coordenador Adjunto da CPU-CAU/RJ
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